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(5)各委員会の意見発表 

➊ 第１委員会 

「きれいで環境
かんきょう

にやさしいまちづくり」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

それでは、第１委員会の意見を発表します。 

第１委員会のテーマは、「きれいで環境
かんきょう

にやさしいまちづくり」です。 

このテーマについて考えるため、 私
わたし

たちは７月 23 日にエコパルなご

やの施設
し せ つ

見学を行いました。そこで、私
わたし

たちは、パタパタ図鑑
ず か ん

やくるく

るハンドルリサイクルを体験したり、バーチャルスタジオでリデュー

ス・リユース・リサイクルという３Ｒが大切だと学びました。この３Ｒ

を実現
じつげん

することがきれいな名古屋につながると思いました。 

その後、私
わたし

たちは、施設
し せ つ

見学をしてわかったことや思ったことをもと

に、名古屋を「きれいで環境
かんきょう

にやさしいまち」にするためには何をすれ

ばいいかを考えました。 

それでは、 私
わたし

たちが考えたことを順番に発表します。 



２ 8 月３日開会  子ども市会本会議 
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○子ども議員  

僕
ぼく

は、バーチャルスタジオで、今、埋立地
う め た て ち

がなくなりかけているこ

とがわかりました。だから、３Ｒの一つ、リデュースを高め、ごみを

減
へ

らしていき、きれいにしていきたいです。 

 

 

 

 

 

○子ども議員   

リデュース・リユース・リサイクル、この３Ｒを大切にし、少しで

もごみを減
へ

らすことができたらいいと思いました。また、無駄
む だ

なエネ

ルギーやお金をかけずに磁石
じしゃく

でスチール、木、アルミを自動で分けら

れることにびっくりしました。このことをもっとみんなにわかっても

らえばいいと思いました。このような体験をさせていただき、ありが

とうございました。 

  



第１委員会の意見発表 ２ 
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○子ども議員  

僕
ぼく

が一番心に残ったことは、まだまだごみが多く出ていることです。

ごみは前に比
くら

べると少なくなったと思っていたけれど、フリーマーケ

ットを多くしたり、レジ 袋
ぶくろ

ＮＯ運動をたくさんして、ごみを減
へ

らして

いかなければいけないと思いました。  

 

 

 

 

 

○子ども議員  

名古屋の皆
みな

さんに３Ｒ（リデュース・リユース・リサイクル）、そ

れぞれを生かした働きを、できるだけ多くの人に知ってもらい、名古

屋を「きれいで環境
かんきょう

にやさしいまち」にしていけたらいいと思います。 
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○子ども議員  

エコパルなごやでは、環境
かんきょう

のことを勉強しました。一番勉強になっ

たと思ったことは、くるくるハンドルリサイクルを体験したことです。

手でハンドルを回すと、磁石
じしゃく

でスチールとアルミと木に分けられるこ

とがわかりました。手で回すものだけでなく、電気の力で動くものも

見てみたいと思います。 

 

 

 

 

○子ども議員  

私
わたし

たちは、エコパルなごやに行きました。そこでは、段
だん

ボールが積

み重なってできている段
だん

ボールの家がありました。私
わたし

は、要らなくな

ったものでもリユースを活用して、名古屋の人たちにもリユースの大

切さをわかってもらいながら、要らなくなったものでも３Ｒを一つで

も使っていってほしいと思います。 

 エコパルなごやでは、大切な３Ｒを細かく説明してくれました。だ

から 私
わたし

も、３Ｒを知らない人に説明して、３Ｒをどんどん活用して、

きれいな名古屋市になって住みやすいまちにしてほしいと思います。  
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○子ども議員  

私
わたし

は、施設
し せ つ

見学をして、リサイクルをするのにも費用や無駄
む だ

なエネ

ルギーがかかることがわかりました。そこで思ったのは、まず、スー

パーなどのお店の売る側が昔の八百屋を見習って、無駄
む だ

な包装紙
ほ う そ う し

やト

レーをなくすといった努力をすればいいと思います。また、買う側も、

詰
つ

めかえを買うなどの努力をすればいいと思います。そして、ごみを

減
へ

らせば分別もしやすくなるし、費用も無駄
む だ

なエネルギーも必要がな

くなると思います。 

 

 

○子ども議員  

ごみを減
へ

らすには、リデュース・リユース・リサイクルの３Ｒが大

切です。しかし、リサイクルのためのお金、エネルギーが不足してい

るなどの課題があると知りました。 

そこで、まず、ごみをきちんと分別したり、買い物をするときはエ

コバックを持っていったりするなど、自分にできることを取り組みた

いです。次に、リサイクルされたグリーン製品
せいひん

を買うとよいことを多

くの人に知らせたいです。さらに、清掃
せいそう

工場で出る熱を電気に変えて

エネルギーとして使ったり、太陽光発電を利用することをしたらいい

と思います。  



２ 8 月３日開会  子ども市会本会議 
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○子ども議員  

僕
ぼく

は、名古屋市中をきれいにするためには、一度名古屋市中をきれ

いにし、ポイ捨
す

てなどまちを汚
よご

すことをしにくくするということをす

るといいと思います。そうすることにより、もう一つメリットがあり

ます。それは、犯罪
はんざい

が起こりにくくなることです。まちが汚
よご

れている

ところよりもきれいなところのほうが犯罪
はんざい

を起こしにくいからです。

なので、名古屋市中を一度きれいにしてみるといいと思います。  

 

 

○子ども議員  

私
わたし

が見学したエコパルなごやにあった段
だん

ボールの家は、段
だん

ボールで

丸い形にしたりしてくっつけたものです。段
だん

ボールは、使ってしまえ

ば後は捨
す

ててしまうので、それを再利用
さ い り よ う

する。つまり、リユースを使

うことです。なので、ほかのごみなどもリユースできないかと、名古

屋市民が考えればいいと思います。あと、リデュースとリサイクルも

大事に使っていけば、「きれいで環境
かんきょう

にやさしいまち」になると思い

ます。  
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○子ども議員  

僕
ぼく

が外で遊んでいるとき、公園や道路にごみが落ちている光景を見

ます。道路に落ちているごみは風に飛ばされて川や水路にたまってい

て 汚
きたな

いなと思ったことがあります。それが原因
げんいん

で魚が川からいなくな

ったり、死んだりしていると思います。だから、ごみを必ずビニール

袋
ぶくろ

で持ち帰ることがまちをきれいにすることにつながると思います。

また、たくさんのごみを持ち帰るのは大変だと思うから、ごみの量も

減
へ

ると思います。そうしたら燃
も

えるごみも減
へ

って、二酸化炭素
に さ ん か た ん そ

が減
へ

っ

て地球にも優
やさ

しくなると思います。 

 

○子ども議員  

私
わたし

は、一人一人がごみを減
へ

らそうという意
い

識
しき

があれば、ごみを減
へ

ら

せていいと思います。その理由は、今、埋立
うめたて

処分場
しょぶんじょう

がもう少しでいっ

ぱいになってしまうので、一人一人がごみを減
へ

らそうという意識
い し き

があ

れば埋立
うめたて

処分場
しょぶんじょう

もいっぱいにならないし、ごみが落ちていることも少

なくなってきれいなまちになると思います。  
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私
わたし

たち第１委員会は、このようなことが名古屋を「きれいで環境
かんきょう

に

やさしいまち」にするために必要だと考えました。 

これで、第１委員会の発表を終わります。 

 

■岡本
お か も と

総務
そ う む

環境
か ん き ょ う

委員長の答弁
と う べ ん

 

 

立派
り っ ぱ

な意見発表をしていただきました。第 1 委

員会では子ども委員長さん、そして子ども副委員

長さんをはじめとした 12 名の委員の皆
みな

様方がと

っても活発な議論
ぎ ろ ん

をしていただきました。「きれい

で環境
かんきょう

にやさしいまちづくり」をテーマに活発な

議論
ぎ ろ ん

をし、さまざまな提案
ていあん

をしていただきました

こと、本当にありがとうございました。委員会で 

はみんなハキハキと、そして活発に意見を言ってお互
たが

いを尊重
そんちょう

しながら

議論
ぎ ろ ん

ができ、本当にすばらしい発表となりました。 

 施設
し せ つ

見学ではエコパルなごやに行き、リデュース・リユース・リサイ

クルの３Ｒを学び、ごみの減量
げんりょう

の大切さを学びました。先ほどの皆
みな

さん

の発表でも、施設
し せ つ

見学を参考にさまざまな御提案
ご て い あ ん

をいただきました。皆
みな

さ

んの提案
ていあん

では、自分も３Ｒを大切にし、また３Ｒをみんなに広めたいな

どの提案
ていあん

があり、ごみの減量
げんりょう

には意識
い し き

を変えることが大切であるという

ことがありました。また、フリーマーケットの利用、要らなくなったも



第１委員会の意見発表 ２ 

 

 
14 

のの再利用
さ い り よ う

、エコバックの持参、無駄
む だ

な包装紙
ほ う そ う し

の削減
さくげん

、ごみの分別、詰
つ

め

かえ商品の購入
こうにゅう

などをしてごみを減
へ

らすという提案
ていあん

や、ごみを持ち帰り、

ポイ捨
す

てをなくし、まちをきれいにするという提案
ていあん

、また太陽光発電の

利用の提案
ていあん

もありました。皆
みな

さんの発表、とてもさわやかでよかったで

す。そしてまた提案
ていあん

もすばらしく、本当にいいものでありました。 

 私
わたし

たち総務
そ う む

環境
かんきょう

委員会でも、皆
みな

様の貴重
きちょう

な提案
ていあん

をしっかり踏
ふ

まえて、

ごみ減量
げんりょう

などで名古屋市を「きれいで環境
かんきょう

にやさしいまち」にしたい

と思いますので、どうぞこれからもよろしくお願いをしたいと思います。 

 子ども議会に参加をしていただき、夏休みのいい思い出、体験をして

いただきましたことに感謝
かんしゃ

申し上げ、答弁
とうべん

とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 


